
第２回敦賀警察署協議会 

 

開 催 日 時 令和４年７月５日（火）午後１時３０分から 

開 催 場 所 福井県敦賀警察署 

出 席 者 
敦賀警察署協議会委員７名 

敦賀警察署員 署長以下１０名 

協 議 会 の 概 要 

１ 協議会会長挨拶 

２ 警察署長挨拶 

３ 敦賀警察署の取組状況 

(1)  警務課 

 ア  新型コロナウイルス感染防止対策 

イ 採用募集業務 

(2)  会計課 

  ア  警察施設の整備 

イ 令和３年度中の遺失物取扱状況 

(3) 生活安全課 

  ア  刑法犯認知件数 

  イ  高齢者を犯罪から守る取組 

ウ  子供・女性を犯罪等から守る取組 

(4) 地域課 

   交番の安全対策の推進 

(5) 刑事課 

  ア  重要犯罪等の発生・検挙状況 

  イ  常習窃盗事件（万引き）の検挙 

(6) 交通課 

  ア  管内の交通情勢 

    イ  交通事故情勢を踏まえた効果的な交通事故抑止対策の推進 

(7) 警備課 

  ア 大規模災害対策 

  イ  テロ、大規模警備実施対策 

４ 質疑応答 

  【委員】 

    本年７月１日に施行された福井県自転車条例について、今後どのような啓発活

動を行っていくのか。 

  【警察】 

    管内の学校において交通安全教育の機会等を利用して周知を行っている。 

 

 

 



    ７月７日には一斉街頭監視を行い、自転車利用者に対する注意喚起を行うとと

もに、毎月１回全県下で実施する自転車利用者に対する街頭活動により、条例の

内容を周知していく。 

  【委員】 

刑法犯認知件数が大幅に増えた原因として、万引き事件を多数検挙したこと以

外に理由はあるか。 

  【警察】 

    犯罪が増えて治安が悪化した訳ではなく、１人の犯人が起こした万引き事件を

多数検挙したことにより認知件数が大幅に増加している。 

  【委員】 

粟野交番の相談員の方が、粟野中学校の柔道部に指導に来てくれている。 

学校として大変感謝している。 

  【委員】 

敦賀警察署の方には、嶺南ケーブルネットワークの「働く車の調査」という番 

   組作りにご協力をいただいた。 

市民の皆さんに、敦賀警察署の日々の活動を見てもらう機会を提供することが 

   できて、大変良かったと感じている。 

【委員】 

夏場の海水浴場における臨時交番の開設状況を教えていただきたい。 

【警察】 

水晶浜海水浴場に臨時交番を設けるとともに、観光協会や関係機関と連携を強 

化し、事案の発生を未然に防ぐ活動を行い、事案発生時には直ぐに対応できるよ 

う体制を構築していく。 

 

 


